

"Solo quiero que me maquillen un poquito las mejillas y me pongan un labial de color bajito" decía Bienvenida mientras Paola Colunga, una de las voluntarias le acomodaba sutilmente las ondas del peinado que le había elaborado.

Como ella, eran muchas las señoras que se reunieron para recibir la sesión de belleza y Spa que el Hogar Corazón de Jesús, había organizado para engreírlas y tratarlas como reinas en el día de San Valentín. Los varones, más vanidosos también recibieron masajes relajantes y disfrutaron del momento de integración donde se evidenció la verdadera amistad entre quienes habitan el hogar.

Marcia Flores, tienen apenas 11 meses de haber ingresado al Hogar Corazón de Jesús, "Estoy emocionada de ver cómo nos tratan aquí. No me imaginaba que hoy nos traerían la peluquería al hogar. Esto es maravilloso." Exclamó Marcia, quien se disponía a continuar con la sesión de manicure, después del cepillado que le realizaron en su corta y blanca cabellera.

El Hogar del Corazón de Jesús, les brindó una mañana diferente, donde el rostro de más de cuarenta adultos mayores brilló de alegría y sorpresa al recibir todo un tratamiento de belleza que incluía peluquería, maquillaje, exfoliación, manicure y una sesión de fotografía, de manos de profesionales que voluntariamente se sumaron a esta iniciativa para brindar un memorable momento vivido el día del Amor y la Amistad en la edad dorada.